



Lors de la finale de la coupe de Russie ce dimanche, Aboudi Onguene, joueuse du CSK Moscow et de l'équipe nationale camerounaise, a marqué un but et a choisi de rendre hommage aux victimes de l'éboulement survenu la semaine dernière à Mbankolo, un quartier de la périphérie de Yaoundé.

Après avoir inscrit son but, l'attaquante camerounaise a retiré son maillot pour révéler un t-shirt blanc portant l'inscription "Je suis Mbankolo".

Cet acte symbolique témoigne de sa solidarité envers les dizaines de personnes qui ont perdu la vie dans cette tragédie. Aboudi Onguene a ainsi utilisé sa visibilité sur le terrain pour exprimer sa compassion envers les victimes et leurs familles.